

Betreff

Gefährliche Verkehrssituation an der Kreuzung Nauestraße/Fauststraße in Waldtrudering

Anfrage zum Themengebiet Verkehr

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich bitte um Prüfung und Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit an der Kreuzung Nauestraße/Fauststraße in Waldtrudering. Die steile Winkelkonstellation führt zu eingeschränkter Sicht beim Abbiegen von der Nauestraße in die Fauststraße.

Fahrzeuge, die entlang der Kreuzungskurve parken, verschärfen die Gefahr. Gemäß Verkehrsregeln sollte ein Mindestabstand von 5 Metern vor und hinter Kreuzungen eingehalten werden. Ich schlage vor, absolute Halteverbotsschilder anzubringen, um die Sichtverhältnisse zu verbessern.

Die Sicherheit im Straßenverkehr ist von größter Bedeutung. Bitte prüfen Sie dieses Anliegen und ergreifen Sie geeignete Maßnahmen.

Mit freundlichen Grüßen,

einstimmig zugestimmt